

LA PROBLEMÁTICA DE LA AUTORIDAD EN EL ANGLICANISMO HISPANOAMERICANO

No obstante, una de las cosas que hemos aprendido a lo largo de nuestras conversaciones como Católicos Romanos y como Anglicanos, es la necesidad de encontrar seriamente problemas teológicos que nos dividan. No basta simplemente cooperar unos con otros en ciertos aspectos prácticos, ya que si vamos a avanzar más allá de una simple cooperación hacia una comunidad genuinamente cristiana, debemos enfrentarnos con el hecho de que aun donde existe una cooperación y cordialidad, siempre subsisten serias diferencias. Por consiguiente, antes de ser prácticos, me gustaría dedicarle un poco de tiempo a discutir con Ud. sobre lo que para mí es importante que ha dividido los Anglicanos y Católicos Romanos. Debido a que ha sido el punto de partida de mi experiencia como profesor de teología en América Latina y en mi contacto con gentes de una cultura hispánica y católica romana me sugiere que si podemos encontrar un terreno común con toda serie-

THE REV. JAMES E. GRIFFISS

ASSOCIATE PROFESSOR OF THEOLOGY

El Seminario Episcopal del Caribe

He sido invitado a dirigirme en esta conferencia de Anglicanos y Católicos Romanos, en torno al área de trabajo particular en el cual he estado envuelto durante los últimos 8 años, es decir, la educación teológica en América Latina. Partiendo de esta experiencia, espero poder señalar algunos de los problemas que nos dividen, así como sugerir algunas maneras por las cuales una mayor cooperación entre las dos iglesias, podría ser fortalecida. Esta es una tarea en la cual estoy interesado de una manera especial, debido a que, durante los últimos dos años, el Seminario del cual soy miembro, ha estado envuelto en conversaciones con el Seminario Mayor de los Padres Dominicos en Puerto Rico. Hemos estado descubriendo que hay una serie de áreas en las cuales es posible